



**Embajada de la República  
de  
Guinea Ecuatorial  
En Francia**

NOTA A SU EXCELENCIA OBIANG NGUEMA MBASOGO  
JEFE DE ESTADO, PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE GUINEA ECUA-  
TORIAL, PRESIDENTE FUNDADOR DEL PARTIDO DEMOCRÁTICO DE  
GUINEA ECUATORIAL (P.D.G.E.)

PALACIO PRESIDENCIAL  
BATA.-

S. E. Sr. Presidente,

En estas fechas tan especiales, donde celebramos la Navidad y damos la bienvenida al año nuevo, me dirijo a Su Excelencia en nombre de toda la Misión Diplomática de Guinea Ecuatorial en Francia, para transmitirle nuestros mejores deseos de felicidad, salud y éxito para el año que se aproxima.

El año que concluye ha sido un período de importantes retos y logros, en el que, bajo su sabia dirección, Guinea Ecuatorial ha continuado afianzando su estabilidad y su presencia en el escenario internacional. La Misión en París, siguiendo fielmente las directrices marcadas por Su Excelencia, ha trabajado con dedicación y responsabilidad para fortalecer las relaciones con Francia y con las organizaciones multilaterales de las que nuestro país forma parte, particularmente la UNESCO y la Organización Internacional de la Francofonía.

Nuestra reciente participación en el Consejo Ejecutivo de la UNESCO ha sido un reflejo del compromiso de Su Excelencia con la promoción de los valores culturales y educativos en el ámbito internacional. Igualmente, en lo que respecta a la Cumbre de la Francofonía en París, la destacada presencia de Guinea Ecuatorial demuestra el papel cada vez más relevante de nuestra nación dentro de esta comunidad.

Este año también ha sido testigo de importantes acciones en la defensa de los intereses nacionales en instancias jurídicas internacionales. La firme representación de Guinea Ecuatorial ante la Corte Internacional de Justicia y el Tribunal Internacional del Derecho del Mar ha reafirmado nuestro compromiso con la defensa de la soberanía y los derechos que Su Excelencia nos ha confiado.

Excelentísimo Señor Presidente, nuestra labor ha estado marcada por la lealtad a su visión y la determinación de contribuir al engrandecimiento de nuestra patria. Desde esta Misión, hemos trabajado para proyectar al mundo la imagen de un país fuerte, estable y en pleno desarrollo, una realidad que es el fruto directo de su liderazgo incansable y su compromiso con el progreso de Guinea Ecuatorial.

En este espíritu navideño, donde el trabajo realizado da paso a la reflexión sobre lo que está por venir, renovamos nuestra firme voluntad de continuar sirviendo con la misma entrega y dedicación en el nuevo año. Guinea Ecuatorial, bajo su liderazgo, seguirá avanzando hacia un futuro de prosperidad, unidad y éxito.

Con el más profundo respeto, permítame desear a Su Excelencia, a su distinguida familia y al querido pueblo de Guinea Ecuatorial una Feliz Navidad y un Año Nuevo 2024 lleno de salud, paz y nuevos logros para nuestra nación.

Con la más alta consideración y estima,

París, 17 de diciembre de 2024

Carmelo NVONO-NCÁ



EMBAJADOR EXTRAORDINARIO Y PLENIPONENCIARIO DE GUINEA  
ECUATORIAL EN LA REPÚBLICA FRANCESA, EL PRINCIPADO DE  
MÓNACO Y LA UNESCO.